

La Universidad de Alicante entrega más de 20 sacos de tapones solidarios - La Verdad - 01/03/2016

La Universidad de Alicante entrega más de veinte sacos de 'tapones solidarios'

▣ P. A.

ALICANTE. Con el objeto de apoyar y visibilizar causas solidarias, la Universidad de Alicante entregó el pasado 2 de febrero más de veinte sacos de tapones de plástico a la Fundación Contra la Hipertensión Pulmonar (FCHP) y al proyecto SOS Siria.

Enmarcado en la campaña de recogida de tapones 'Destapa tu solidaridad' promovida por el Vicerrectorado de Campus y Sostenibilidad, el acto contó con su vicerrector Rafael Muñoz, junto con la directora del Secretariado de Desarrollo de Campus, Elia Gutiérrez, y con Roberto Cano representante de la FCHP en la zona de Levante y, por parte de SOS Siria, Rosendo Soler, director del Colegio Don Bosco-Salesianos Alicante.

En concreto, en el caso de la Fundación Contra la Hipertensión Pulmonar los tapones donados se destinarán a la recaudación necesaria para poner en marcha el Proyecto Empathy. Esta iniciativa busca fondos para investigar esta enfermedad rara y dar una mayor y calidad de vida en los niños afectados.

Por su parte, SOS SIRIA destinará la colaboración a ayuda humanitaria para las familias atrapadas en la guerra de Siria, en especial de las ciudades de Aleppo, Kfraun y Damasco.

Gracias a la campaña de recogida mensual, las familias y asociaciones que deseen formar parte de 'Destapa tu solidaridad' pueden recoger los tapones mediante un reparto equitativo tras completar el correspondiente formulario que está colgado en la web de la Oficina Ecocampus de la UA. Los contenedores se encuentran distribuidos por todas las conserjerías.